

Pengertian LMS dan 5 Fitur Unggulannya

Para akademisi mungkin tidak asing dengan pengertian LMS atau Learning Management System. Software ini dirancang untuk memberikan konten pembelajaran.



Pengertian LMS sering ditemukan di dunia pendidikan sejak pandemi COVID menyerang. Para pendidik tentunya harus terbiasa dengan hal-hal baru yang menunjang pembelajaran termasuk LMS. Tujuan diadakannya hal baru ini adalah untuk memudahkan proses belajar mengajar secara daring.

Pengertian LMS (Learning Management System)

Pengertian LMS (Learning Management System) adalah sebuah software yang digunakan untuk mengatur dan memberikan konten belajar. Termasuk di dalamnya metode belajar, pembuatan silabus, mengelola, dan menyuguhkan materi online kepada pelajar.

Sistem ini juga akrab disebut e-learning yang dihadirkan guna memudahkan para pengajar dalam pembelajaran online. Selain pengajaran, para pelajar pun menjadi lebih mudah dalam mengakses pelajaran.

Telkom University sudah menggunakan LMS dalam proses belajar mengajar, sehingga proses pembelajaran berjalan lancar dan mudah diakses.

Fitur-Fitur dalam LMS

LMS tentunya memiliki fitur yang sangat berguna untuk membantu proses transfer ilmu, berikut di antaranya:

Antar Muka yang Friendly

Software ini memiliki antarmuka yang menarik dan mudah untuk digunakan. Pengguna tidak akan kebingungan saat membuka software ini karena penggunaannya sangat intuitif. Tampilan yang menarik juga membuat yang melihat lebih nyaman dalam menggunakannya.

Pendaftaran Daring

Ini adalah salah satu fitur wajib agar mahasiswa atau siswa dapat mendaftarkan diri secara daring melalui laman tertentu. Pendaftaran juga harus dirancang sesederhana mungkin karena berkaitan dengan pembelajaran dan tempat dimana kita melihat silabus pelajaran.

Kelas Daring

Adanya LMS memungkinkan pengajar untuk membuat kelas daring dimana proses belajar mengajar bisa dilaksanakan tanpa adanya kontak fisik.

dalam kelas online terdapat materi pembelajaran berupa video, animasi, rekaman suara, artikel, buku elektronik, dll.

Video Conference

Fitur satu ini memungkinkan pengajar dan para pelajar bertatap muka online secara bersama-sama.

Kuis dan Ujian

Kuis dan ujian sangat diperlukan untuk melakukan evaluasi dari proses pembelajaran yang sudah dilaksanakan. Fitur ini bisa sangat membantu memudahkan pendistribusian soal kepada para pelajar.

Itulah **pengertian LMS** (Learning Management System) beserta beberapa fitur yang mendukung pembelajaran. Dengan adanya software ini diharapkan pembelajaran tetap efektif, meski dalam suasana daring.